

2代目こぐま



## 【 紅葉の見頃になりました 】

こんにちは。2代目こぐまです。

お天気の良い日が続き、森吉山ダム周辺の山々も日ごとに色を増してきました。今年猛暑の影響か、例年にくらべ若干色みが薄い気もしますが、紅葉を一目みようと訪れるお客さんで連日賑わっています。

ダム見学も大盛況で、10月いっぱいほぼ毎日うまっている状況です。

ほんの一部ですが森吉山ダムの美しい景色をご紹介します。



管理棟正面玄関向かいの斜面  
南向きのため紅葉の進みが早いようです



本日もたくさんの車が  
マイクロバスの団体さんもみえています



管理棟テラスで四季美湖をながめる、  
ダム見学のみなさん



熱心に聞いて下さってますね  
説明も力が入ります



管理棟から森吉山大橋方面（奥です）  
手前は取水塔への連絡通路です



管理棟から堤体方面 まだ緑色が多いです



スキとのコントラストがいい感じです



堤体入口から森吉山（奥の高い山）  
堤体上から眺める景色は雄大で圧巻です  
堤体がかっこいいですね(^\_^)



管理棟テラス正面の四季美湖と森吉山 夕日を浴びてきれいです